

Relevo de mando en Vicerrectoría de Docencia

Marlen León asumirá cargo de vicerrectora ante salida de Bernal Herrera

16 NOV 2016 Gestión UCR



El Dr. Bernal Herrera, concluye funciones el miércoles 30 de noviembre. (foto Anel Kenjekeeva)

A partir del 1° de diciembre, la Dra. Marlen León Guzmán asumirá el cargo de vicerrectora de Docencia de la Universidad de Costa Rica (UCR), **en sustitución del Dr. Bernal Herrera Montero, quien comunicó su renuncia al puesto el día de ayer, por razones estrictamente personales.**

En carta dirigida al Dr. Henning Jensen Pennington, rector de la UCR, el Dr. Herrera muestra un profundo agradecimiento con la administración, **a la cual expresa su apoyo incondicional y exalta como potenciadora de cambios sustanciales y de mejoras evidentes en la Institución.**

Herrera asegura que tras cuatro años de intensas labores desea iniciar una nueva etapa en su vida, “más apacible”, y es por eso que prefiere separarse del cargo para dar oportunidad a que otra persona con nuevas energías y proyectos, ocupe el puesto. **Descarta, de esta forma, que su salida se produzca por algún conflicto a lo interno de la Universidad.**

Entre los logros más destacados del Dr. Herrera se encuentran **la regulación del cuarto de tiempo adicional para la docencia, el cual no puede aplicarse durante dos semestres consecutivos, que ha incidido en la disminución de costos financieros para la Universidad y ha permitido a otros docentes asumir esas lecciones.** Además, ha dado un impulso importante al desarrollo de la Docencia Multiversa, mediante el uso de nuevas tecnologías en la academia.

A Herrera se debe también la desconcentración de muchas carreras lo cual le ha dado un valor agregado a la regionalización, permitiendo a las sedes y recintos tener carreras propias, lo mismo que la promoción de la multidisciplinariedad en las diferentes unidades académicas, con lo cual ha contribuido a superar las diferencias asimétricas entre las sedes y las unidades que se encuentran en la Ciudad Universitaria Rodrigo Facio.



La Dra. Marlen León, es especialista en Derecho Privado de la Universidad de Nantes, Francia, y cuenta con un posdoctorado de la Universidad de Laval, Canadá. (foto cortesía de Marlen León)

Otro gran aporte de Herrera, es la implementación de acciones para que las diferentes escuelas de la UCR reduzcan el interinazgo docente, como son la promoción de más concursos de antecedentes y el respaldo a la continuidad de nombramientos al mayor número de docentes interinos posibles, lo cual benefició principalmente a las sedes y

recintos. **Herrera es también cocreador del Sistema de Admisión Diferida, el cual permite hoy que estudiantes provenientes de colegios con bajo ingreso en la UCR, tengan una opción más equitativa de ser aceptados en alguna carrera.**

Al referirse a la gestión del Dr. Herrera, el rector manifestó que mantienen intereses comunes, visiones compartidas y un respeto recíproco, que les permitirá seguir teniendo una relación cercana y muy productiva. **“Creo que su labor ha sido sobresaliente. Ha propiciado importantes innovaciones y cultivado una estrecha colaboración con estudiantes, decanos y directores. Su apoyo a la regionalización ha sido decidido, muy comprometido, y ha estimulado novedosos desarrollos académicos en las sedes. Yo le guardo un especial afecto y profundo reconocimiento, además de inmensa gratitud”,** expresó.

La próxima vicerrectora, Marlen León, quien desde mayo de este año es la subdirectora de la Oficina de Asuntos Internacionales y Cooperación Externa (OAICE), ha sido profesora asociada en régimen académico de la Facultad de Derecho de la UCR desde 2003, y ha fungido como investigadora principal de la Cátedra de la Diversidad y Seguridad Alimentaria de la Facultad de Derecho.

También ha sido investigadora asociada de la Cátedra de Investigación de Canadá sobre Cultura Colaborativa en Derecho y Políticas de Salud, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Montreal (Canadá).

Desde este año la Dra. León es acreedora de un posdoctorado de la Universidad de Laval (Canadá). Obtuvo su doctorado en Derecho Privado en la Universidad de Nantes (Francia, 2010) y su maestría en Derecho Comercial, en esa misma institución (2005). También es Licenciada en Derecho y Notaria Pública de la Universidad de Costa Rica (2000).

La futura vicerrectora de Docencia cuenta con una gran cantidad de proyectos internacionales de investigación, docencia y acción social, así como con 24 publicaciones en diferentes revistas especializadas.

[Rocío Marín González](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

rocio.marin@ucr.ac.cr

Etiquetas: [vicerrectoria de docencia](#), [cambio de vicerrector](#), [bernal herrera montero](#), [henning.jensen](#), [pennington](#), [marlen.leon.guzman](#).